



過去のイメージを払拭

「遊タイム」搭載機種に注目したい

今、パチンコは大きく変わった。パチンコは大当たりを引くことよりも、逆にヒキが悪いと数百回搭載した機種が続々と登場しているからだ。大前提として、パチンコは大当たりの抽選がある。ずっと当たらず涙を1回転ごとに大当たりの抽選がのんだ人も多いはずだ。

トラベルもいい。イートもいい。だが、もっと手軽で身近な「Go To」で恩抜きをしてはどうだろう。大人のため、庶民の娯楽。銀玉がもたらすスリルと興奮。安く、安全に、今こそ「Go To パチンコ」だ。

Lets Go To パチンコ

まずはゲーム性を楽しむこと

だが、それは過去の話になりつつある。遊タイム搭載機は機種ごとに異なるが、共通して言るのは、プレイヤーへの救済措置であるということだ。定められた回転数に到達しないと時短に入る」というもの。遊タイムの突入条件や恩恵は機種ごとに異なるが、共通して言るのは、プレイヤーへの救済措置であるということだ。定められた回転数に到達しても必ずしも当たるわけではない。だが、当たりする期待は高い。そもそも遊タイム機能ではあるが新型コロナウイルスの影響で思う様に宣伝がされなかつたために知らぬ発動回転数まで当たらないか。もったいない話である。



進化し続けるパチンコの世界

に楽しめる。
「新世代」の遊タイム搭載機と従来からのパチンコが混在し、パチンコの歴史の中でも大きな転換期を迎えていた今

この秋以降、遊タイム搭載機は一気に増えそうだ。

「PフレーバーケーンII」「P新世紀エヴァンゲリオン女6 暁の関ヶ原」「P真・牙狼」などの注目機種はどれも遊タイムを搭載している。

アイデア次第では想像を超えるようなパチンコも出てきそうで、今後のパチンコの進化という意味でも楽しみが持てます。

ちなみに、遊タイム非搭載機種でもゲーム性（スペック）のバリエーションは多く、現在のパチンコは文字通り差別化と言える状態だ。

ちなみに、遊タイム非搭載機種でもゲーム性（スペック）のバリエーションは多く、現在のパチンコは文字通り差別化と言える状態だ。

初めて打つ場合には戸惑うこともあるかもしれないが、ゲーム性を知るもの楽しみひとつであり、多くの選択肢の中から自分好みのゲーム性を見つけるのもまた楽しい。それに加えて有名コンテンツとのタイアップ等、モチーフいろいろあり、各メーカーが

もしかすると「新型コロナウイルスが怖くて……」と戻り込むする人もいるかも知れないが、一般的なイメージと現状のパチンコは文字通り差別化と言える状態だ。

ちなみに、遊タイム非搭載機種でもゲーム性（スペック）のバリエーションは多く、現在のパチンコは文字通り差別化と言える状態だ。

初めて打つ場合には戸惑うことがあるかもしれないが、ゲーム性を知るもの楽しみひとつであり、多くの選択肢の中から自分好みのゲーム性を見つけるのもまた楽しい。それに加えて有名コンテンツとのタイアップ等、モチーフいろいろあり、各メーカーが

コロナ対策のあれこれ ホールからも情報発信



Webサイト「パチンコ・パチスロ生活向上委員会」で「パチンコ業界のコロナ対策まとめ」発信中



パチンコメーカー35社で構成される日工組（日本遊技機工業組合）が運営するホームページ「パチンコ・パチスロ生活向上委員会」では遊タイムの普及、およびパチンコ店やパチンコ業界の新型コロナウイルス対策をまとめて発信中だ。

特にTwitterでのツイートをまとめたページでは、全国のホールで行われているさまざまな対策を知ることができる。

「アルコールで手荒れをしてしまう」というお客様の声にお応えしてハンドクリームを設置しました」「3密の1つ『密集』を防ぐために・整列時の分散・休憩所やソファの利用制限・喫煙室の定員設定などに取り組んでいますよ！」

各ホールで行われている対策を知れば、ホールが思っている以上に安心・安全な空間であることがわかるはずだ。

また、同サイトでは「遊タイム」の魅力を人気お笑い芸人によるユーチューブ動画を用いて発信している。



*国が行うGoToキャンペーンの対象ではありません